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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   02/08/2022 

      BOLETIM Nº  027-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 89-02/2022 – Dispõe sobre o vencimento dos Agentes 
Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias, nos termos da 
Emenda Constitucional nº 120/2022. 
 
PROJETO DE LEI Nº 90-02/2022 – Inclui eventos na Lei Municipal nº 11.298, de 
13 de janeiro de 2022, que aprovou o Calendário de Eventos do Município de 
Lajeado para o exercício de 2022 
 
PROJETO DE LEI Nº 91-02/2022 – Altera o Art. 2º da Lei nº 4.188, de 16 de 
novembro de 1988, que autoriza o Poder Executivo a doar uma área de terras 
para o SESI e dá outras providências. 
 
PROJETO DE LEI Nº 92-02/2022 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
custear despesas de execução de pavimento com aplicação de conserto asfáltico 
junto à Sociedade Beneficência e Caridade Lajeado – Hospital Bruno Born. 
 
PROJETO DE LEI Nº 93-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 004/2022 - Altera o parágrafo único 
do art. 38 da Lei Complementar nº 002, de 23 de março de 2016, que institui o 
Regime Próprio de Previdência Social do Município de Lajeado e dá outras 
providências. 
 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 005/2022 - Altera o parágrafo único 
do art. 46-A da Lei Complementar nº 002, de 23 de março de 2016, que institui o 
Regime Próprio de Previdência Social do Município de Lajeado e dá outras 
providências. 

Of. n° 0365-02/2022 - Resposta ao ofício 490/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi a Secretaria da Cultura, Esporte e Lazer (SECEL) informa que, por ora, 
ainda não há definições quanto ao desfile cívico de Sete de Setembro. Quanto a 
Semana Farroupilha, será realizada no dia 20 de Setembro a cavalgada, e ainda 
deverão ser tomadas providências em conjunto com o Departamento de Trânsito, 
Brigada Militar, Inspetoria Veterinária, Secretaria do Meio Ambiente e também 
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com as entidades participantes, para que seja alinhada a organização e o 
regramento para realização do evento. 

Of. n° 0366-02/2022 - Resposta ao oficio 507/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva a Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social (SMDS) encaminha o 
Ofício n° 30-02/2022 em anexo. 

 Of. nº 0360-02/2022 - Resposta ao ofício 483/2022 da vereadora Ana Rita da Silva 
Azambuja a Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e Sustentabilidade 
(SEMA) encaminha-lhe resposta na CI nº 0184-02/2022 em anexo. 

Of. n° 0368-02/2022 - Resposta ao ofício 487/2022 do vereador Alex Schmitt e ao 
ofício 491/2022 do vereador Carlos Eduardo Ranzi a Secretaria da Administração 
(SEAD) informa que o relatório solicitado foi enviado por e-mail ao vereador 
Alex Schmitt no dia 17/07/2022. Quanto ao ofício 491/2022, a SEAD esclarece 
que o valor foi repassado aos Municípios recentemente, e tão logo os cálculos do 
impacto orçamentário estejam concluídos, será encaminhado Projeto de Lei à 
Câmara Municipal de Vereadores para adequar a remuneração dos Agentes 
Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias. 

 Of. nº 0358-02/2022 -  Resposta aos ofícios 536, 537, 538 e 539/2022 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja, ao ofício 555/2022 do vereador Lorival Ewerling 
dos Santos Silveira, aos ofício 542, 543, 544, 545 e 547/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, ao ofício 548/2022 do vereador Antônio Marcos Schefer, e ao 
ofício 550/2022 do vereador Jones Barbosa da Silva a Administração Municipal 
agradece as indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às 
Secretarias competentes para conhecimento e providências cabíveis. 

 Of n° 0361-02/2022  - Resposta ao ofício 526/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva a Secretaria da Administração (SEAD) - RH esclarece que a reserva de vagas 
para as pessoas portadoras de deficiência está disciplinada na Lei Complementar 
n° 001/2016 do Estatuto dos Servidores. De acordo com o disposto no Estatuto, 
é assegurado à pessoa com deficiência a inscrição em concurso público para 
provimento de cargo/emprego no percentual de 10% das vagas oferecidas no 
Edital do certame. Caso o número de vagas oferecidas impossibilite a obtenção 
de 10%, será assegurado ao PCD uma vaga após 07 preenchidas por não 
deficientes. Ainda, a SEAD informa que 03 pessoas portadoras de deficiência 
foram admitidas até a presente data. 

Of n°0372-02/2022 - Resposta ao ofício 510/2022 do vereador Antônio Marcos 
Schefer a Secretaria da Saúde informa que as instalações do CAPS Adulto são de 
propriedade do Município, enquanto o CAPS Álcool e Drogas e o CAPS Infanto 
Juvenil funcionam em imóveis alugados. 

 Of. n° 0370-02/2022 - Resposta ao ofício 096/2022 do vereador Sérgio Luiz 
Kniphoff a Administração Municipal informa que está estudando a possibilidade 
de execução ou reforma do salão esportivo do bairro Igrejinha. 
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 Of. n° 0373-02/2022 - Resposta ao ofício 103/2022 do vereador Márcio Dal Cin a 
Secretaria da Fazenda (SEFA) esclarece que há a orientação interna para que seja 
cumprido o § 5° do Art. 1° da Lei Municipal 5976/1997, conforme alteração 
legislativa ocorrida em 2021. Até então, não é sabido de casos em que o 
contribuinte tenha perdido o benefício, mas, havendo situação específica, a 
mesma poderá ser relatada para que a SEFA tome as medidas corretivas 
necessárias. Já em relação ao § 6° do Art. 1° da Lei Municipal 5976/1997, há 
inviabilidade técnica de sua implementação sem que desenvolva-se um sistema 
para tal, o que acarretará em custos. 

 Of. n° 0362-02/2022 - Resposta ao ofício 462/2022 da Comissão de Acessibilidade 
a Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e Sustentabilidade (SEMA) informa 
que já está sendo encaminhado solicitação de elaboração do projeto, para a 
Secretaria de Planejamento. 

Of. n° 0378-02/2022 - Resposta ao ofício 520/2022 do vereador Éder Fernando 
Spohr a Secretaria da Fazenda encaminha, em anexo, os valores pagos às 
entidades no exercício de 2021. A SEFA destaca, ainda, que as informações 
solicitadas estão disponíveis para consulta a qualquer tempo, de forma on-line, 
através do Portal da Transparência. 

Of. n° 0377-02/2022 - Resposta ao ofício 554/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva a Secretaria de Administração (SEAD) informa que a solicitação já foi 
respondida através do Ofício nº 0361-02r2022, vinculado ao Expediente n 
17190/2022, que encaminho em anexo. 

 Of. n° 0361-02/2022 - Resposta ao ofício 526/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva a Secretaria da Administração (SEAD) - RH esclarece que a reserva de vagas 
para as pessoas portadoras de deficiência está disciplinada na Lei Complementar 
n° 001/2016 do Estatuto dos Servidores. De acordo com o disposto no Estatuto, 
é assegurado à pessoa com deficiência a inscrição em concurso público para 
provimento de cargo/emprego no percentual de 10% das vagas oferecidas no 
Edital do certame. Caso o número de vagas oferecidas impossibilite a obtenção 
de 10%, será assegurado ao PCD uma vaga após 07 preenchidas por não 
deficientes. Ainda, a SEAD informa que 03 pessoas portadoras de deficiência 
foram admitidas até a presente data. 

 Of. n° 0364-02/2022 - Resposta ao ofício 521/2022 do vereador Lorival Ewerling 
dos Santos Silveira, o Departamento de Tecnologia e Informação da Secretaria da 
Administração esclarece que no mês de fevereiro houve a migração do serviço de 
telefonia fixa por conta do término do contrato com a antiga empresa 
fornecedora. Durante o período de transição foram registradas algumas falhas no 
sistema, que logo foram estabilizadas. Considerando que a nova tecnologia 
utilizada é superior ao antigo serviço, por tratar-se de um sistema totalmente 
digital, e tendo sido verificado que na data de resposta ao ofício não há nenhum 
chamado em aberto na TI, acredita-se que as reclamações devam ser referentes o 
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mês de fevereiro, período em que a nova empresa contratada estava realizando 
a configuração dos serviços. 
 
Of. n° 0359-02/2022 - Resposta ao ofício 408/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva a Secretaria de Obras e Serviços Públicos informa que as placas estão sendo 
confeccionadas e em breve serão instaladas nos locais indicados. 
******************************************************************************************* 
MUNICIPAIS: 
 
 - SEPLAN, em atenção aos diversos pedidos da Câmara de Vereadores com 
relação a solicitação de implantação de lombadas transversais  (quebra molas)  e 
/ou travessias elevadas para pedestres  (lombofaixas) , conforme já informado 
através do Oficio n° 17-02/2022 de 14/03/2011, e dos e-mails encaminhados aos 
vereadores, informamos que para tal, deverá ser anexado o formulário padrão 
(encontrado no site do município e apresentado em anexo), identificando o ponto 
exato onde se pretende instalar o dispositivo e identificando os imóveis existentes 
50 metros antes e depois do local pretendido, cujos proprietários  deverão 
preencher e assinar o documento , se manifestando a favor ou contra a instalação. 
Após o recebimento do referido formulário devidamente preenchido, a Seplan 
promoverá estudos técnicos, onde serão observados os requisitos da Resolução 
n° 738, de 06 de setembro de 2018, do CONTRAN. Salienta –se que será realizada 
uma análise técnica do local para verificar a viabilidade de implantação da faixa 
elevada para pedestres, respeitando os demais critérios da legislação, vigente e 
as normas internas do departamento competente. 
******************************************************************************************* 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 755, 756, 757, 758 e 759/2022) 
  
Req. 755/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo o qual 
dispõe sobre a aquisição de veículos que façam uso de energias renováveis pela 
prefeitura de Lajeado. 
  
Req. 756/2022 – Solicita o envio de ofício de Anteprojeto de Lei ao Poder 
Executivo que institui a campanha permanente de arrecadação de tampinhas de 
garrafas pet nas escolas públicas e privadas, a ser destinada às entidades 
assistenciais e de proteção animal. 
  
Req. 757/2022 - Solicita o envio de ofício Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo 
o qual disciplina a implantação de crematório e incineração de cadáveres 
animais. 
  
Req. 758/2022 -  Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo que 
tem por objetivo instituir no âmbito do Município Lajeado o sistema de bicicletas 
compartilhadas, visando incentivar o uso de um transporte sustentável, eficiente, 
de valor acessível e com diversos benefícios à saúde individual e coletiva.  
O sistema proposto trata-se de uma estratégia já utilizada em grandes centros 
urbanos, sendo notável os benefícios auferidos pela população. O estímulo ao 
uso das bicicletas na rotina da população impacta diretamente no direito à cidade 
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para muitos, em razão de seu valor democrático. Ademais, o uso da bicicleta 
promove a redução do tráfego de carros, aumentando a fluidez das vias.   
Para a saúde coletiva, por fim, os impactos são diretos e indiretos, havendo um 
beneficiamento pela redução de estresse e problemas diversos de saúde 
decorrentes da poluição e dos congestionamentos e, de forma mais direta, a 
melhoria geral da saúde pela prática de um exercício físico.  Por fim, 
considerando o alto custo da implantação dos sistemas de bicicletas 
compartilhadas, o fato de que tais sistemas não terão nenhum custo para o 
município e que é do interesse municipal que o serviço seja disponibilizado em 
valor acessível, autoriza-se que os operadores do sistema possam financiar o 
custo com apoio de patrocinadores e mídia.  Desta forma, a permissão para a 
exploração de publicidade padronizada nas estações, bicicletas e demais serviços 
oferecidos contribuirá decisivamente tanto para a expansão das áreas atendidas 
pelo serviço de bicicletas compartilhadas quanto para a ampliação do número 
total de bicicletas disponíveis, maximizando os benefícios deste modal 
ambientalmente correto.  
  
Req. 759/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo para que informe 
quais medidas foram tomadas até a presente data no sentido de promover e 
incentivar a aplicação da Lei Municipal nº 11.309/2022, a qual autoriza os 
estabelecimentos responsáveis pela produção, pelo fornecimento, pela 
comercialização, pelo armazenamento e pela distribuição de gêneros 
alimentícios, sejam eles industrializados ou in natura, a doar o seu excedente a 
pessoas físicas ou jurídicas, sem necessidade de licença prévia ou autorização do 
Executivo Municipal. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 760, 761, 762 e 763/2022) 
  
Req. 760/2022 -  Solicita o envio de ofício ao Ipê Saúde, reiterando o ofício nº 
1265/2021, em que solicitamos o credenciamento de mais profissionais para 
atendimento na cidade de Lajeado. Encaminho a solicitação devido ao baixo 
número de profissionais credenciados em nosso município. Questionamos se a 
previsão de implantação de unidade em Lajeado. 
  
Req. 761/2022 -  Solicita o envio de ofício à Mesa Diretora, solicitando qual é a 
previsão de implantação do sistema de assinatura eletrônica na Câmara de 
Vereadores, visto que o Poder Executivo já utiliza esta tecnologia, gerando 
praticidade, economia de tempo, redução de custos e benefícios ambientais. 
  
Req. 762/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, reiterando o ofício 
nº 133/2022, em que solicitamos se existe a intenção e qual a previsão de doação 
de uma sede ou local adequado para Associação dos Artesãos de Lajeado.  
  
Req. 763/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando se todas 
as escolas de educação infantil (EMEIs) e escolas municipais de ensino 
fundamental (EMEFs) do município possuem câmeras de videomonitoramento, 
conforme a Lei nº 10.516, de 24 de novembro de 2017. Em caso negativo, qual é a 
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previsão de implantação, por parte do Poder Executivo, para que a Lei seja 
cumprida? 
  
EDERSON FERNANDO SPOHR (Ind. 136) 
  
- Solicita à Secretaria de Obras a instalação de tampa em bueiro, localizado na rua 
1° de Maio, em frente ao posto de Saúde de São Bento. O buraco está no meio da 
calçada de passeio, gerando risco sério de acidente aos pedestres. 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito, a instalação de Semáforo com 
temporizador para pedestres e motoristas, no entroncamento da avenida 
Benjamin Constant com a rua Santos Filho, Centro. O local é extremamente 
perigoso para a travessia dos pedestres. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras, que a faixa de pedestres entre a EMEI Pequeno 
Aprendiz e o posto de Saúde de São Bento seja transformada em faixa elevada. 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito, a instalação de placas de sinalização nos 
entroncamentos ao longo da rua Hugo Jacob Mattje, Lot. Baviera, São Bento. 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito, a instalação de placa indicando quebra-
molas na ERS 413, entre a rua Olinda Safran Fleck e a rua Otto Schmitt. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras, a manutenção da rua Carlos Gomes, bairro 
Centenário, na parte da estrada que ainda é de chão batido. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras, a troca de lâmpada na rua Dalton de Bem Stumpf, 
em frente ao número 415, no bairro Moinhos D’Água. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras, a manutenção da parada de ônibus, localizada 
em frente à EMEI Jeito de Criança, na rua Waldemar Schossler, Bairro Moinhos 
D’Água. A mesma está sem cobertura. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras, a troca de lâmpada na rua Aloysio Franz próximo 
ao número 495. 
  
-Solicito à Secretaria de Obras, Departamento de Agricultura, a recolha de lixo 
verde na rua Palmeiras, número 50, lot. Alles Gut no bairro São Bento. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req. 764, 765, 766, 767, 768 e 769/2022 
Ind. 137) 
    
Req. 764/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, reiterando o 
protocolo número 15462/2022, de data de 17/06/2022, o qual solicita conserto do 
calçamento da rua Paraíba, Bairro Hidráulica. Visto a quantidade de buracos e 
desníveis, está causando acidentes e prejuízos e danos materiais aos veículos que 
transitam na via. Reforçando que os moradores desta rua, sentem-se 
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desprotegidos pois os veículos transitam em zig-zag, causando perigo aos 
moradores. 
  
Req. 765/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, reitero o protocolo 
número 6417/2022, de data de 16/03/2022, o qual solicita a colocação de 
tubulação no final da rua Olmiro Cardoso Siqueira, na Cohab de Moinhos. Em 
visita pessoalmente ao endereço, se constatou que na lateral das casas está 
acumulando grande quantidade de água de chuva e das residências, o que gera 
focos de mosquito, assim sendo necessário canalizar e fazer a drenagem da água 
parada.  
 
Req. 766/2022 – Solicita o envio de ofício à secretaria de obras, reitero o protocolo 
número 16585/2021, de data de 06/07/2021, o qual o mesmo não foi solucionado 
ainda. Os moradores cobram a invasão de água pluviais em seus terrenos, 
ocasionando transtorno e também proliferação de mosquitos, os mesmos cobram 
uma solução do poder público. 
  
Req. 767/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, reitero o protocolo 
número 15715/2022, o qual solicita sinalização de proibido estacionar, na rua Rio 
de Janeiro, Bairro Santo André. O morador relata não poder sair da sua residência 
devido a rua ser estreita e ter carros estacionados no outro lado da rua, onde se 
localiza a escola e tem carros estacionados durante todo o dia. Solicita placas 
indicando o proibido estacionar. 
  
Req. 768/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação, reitero o 
protocolo número 16174/2022, o qual solicita a colocação de um toldo de 
cobertura na entrada da EMEF Nova Viena. Em dias de chuva as crianças ficam 
o tempo aguardando a abertura dos portões, se molhando tanto na entrada 
quanto na saída.  
Solicita o envio de ofício a Secretária de Obras para que atenda às seguintes 
demandas: 
  
Req. 769/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação, solicitando 
que seja cumprido os 15 minutos de intervalo dos servidores da educação, direito 
este garantido pelo estatuto. 
  
- Solicita manutenção da iluminação nos postes do trevo da RS 130, que vai ao 
bairro Jardim do Cedro, em frente a antiga Retromak. O trecho tem muitas 
árvores fechadas e sem iluminação a noite se torna ainda mais escuro; 
  
- Solicita a troca de lâmpada queimada, na rua Cristiano Dexheimer, Bairro 
Campestre, em frente ao nº 443; 
  
- Solicita a troca de lâmpada queimada, na rua Candido Jose dos Passos, em 
frente à casa nº 262, Bairro Moinhos d'água; 
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- Solicita a manutenção nos paralelepípedos, na rua dos Colibris 28, Bairro 
universitário/verdes vales, o calçamento elevou em frente a lixeira caminho 
constante do caminhão de lixo; 
  
- Denúncia de esgoto escorrendo em muro, na rua Idalina da Silva, nos fundos 
posto de saúde, do Bairro Santo André, protocolo 19376/2022; 
  
- Denúncia de chiqueiro na RS 413, km 7286, Bairro São Bento protocolo 
19375/2022; 
  
- Denúncia referente a bueiro entupido rua Rio de Janeiro nº 640, Bairro Santo 
André, ao lado da escola protocolo 19378/2022; 
  
- Solicita a colocação de brita no pátio da escola, São Bento ERS-413, 6769 - São 
Bento; 
  
- Solicita a manutenção da iluminação dos postes de luz, na ponte da RS 130, 
sobre a BR 386, todos os postes estão apagados sem iluminação, um local de 
muito escuridão sujeito a acidentes, assaltos e insegurança aos moradores; 
  
- Solicita a manutenção da rua Henrique Otto Scherer, Bairro Imigrante, 
patrolamento e colocação de material; 
  
- Solicita a troca de lâmpada queimada na rua Estrela, em frente ao nº 201, Bairro 
Olarias; 
- Solicita o patrolamento e melhorias na rua Henrique Becker, rua não 
pavimentada, Bairro Igrejinha; 
  
- Patrolamento e melhorias na rua Esmeralda, no Bairro Igrejinha; 
  
- Patrolamento e melhorias na rua Ametista, Bairro Igrejinha; 
  
- Solicita a manutenção na Rua Henrique C Becker, Bairro Igrejinha, aberto vala 
no meio da avenida solicita recapeamento asfáltico. 
  
- Patrolamento e melhorias na rua Jacob Edgar Theves, no bairro Campestre; 
  
- Solicita o patrolamento e melhorias na rua Herculano Torres Aleixo, Bairro 
Campestre; 
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de obras, que se faça, drenagem na rua 
Oscar Pedro Scherer em frente ao 842, Bairro Planalto.  A moradora foi notificada 
pelo setor de fiscalização que teria esgoto a céu aberto saindo do seu terreno, mas 
a moradora diz que já informou os trabalhadores que estavam arrumando a rua 
que isso é uma vertente de água e precisa de drenagem não teria outra opção por 
que não é esgoto.  
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- Solicita o envio de ofício à secretaria de agricultura solicitando que atenda às 
seguintes demandas: 
  
- Recolhimento de móveis na rua Irmã Baum Schneider, Bairro Campestre, ao 
lado da lixeira, em frente à Rua Jacob Edgar Theves; 
  
- Recolhimento de móveis, na rua Érico Veríssimo, em frente ao nº 59, Bairro 
Campestre; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na calçada, em frente à praça do bairro Olarias; 
  
- Solicita o recolhimento de móveis, na rua Afonso Celso, Bairro Santo André, nº 
444; 
  
- Solicita o recolhimento de móveis, na rua Rio de Janeiro, nº 878, Bairro Santo 
André; 
  
- Solicita a poda de árvores no trevo de acesso aos Bairro Jardim de Cedro com 
RS 130, em frente a antiga retromak; 
  
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 770, 771 e 772/2022) 
  
Req. 770/2022 – Solicita envio de Ofício à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos para que seja providenciada com urgência a canalização de 
água que brota de uma vertente e invade à Rua Osvaldo José Schulz, esquina com 
a Rua Benno Schmitt, no Bairro Conventos. 
JUSTIFICATIVA: 
No local não existe pavimentação, sendo que há muito tempo verte água de 
propriedades laterais e corre a céu aberto no meio da rua, formando poças de 
água permanentes, causando transtornos aos usuários, devido ao barro e sujeira 
que se forma no local e proximidades. , 
  
Req. 771/2022 - Solicita envio de Ofício à Secretaria Municipal de Planejamento 
Urbanismo e Mobilidade – Departamento de Trânsito, sugerindo para que seja 
proibida a conversão à esquerda para ingressar na Av. Benjamin Constant para 
quem transita na via Nicolau A Junges, em ambos os lados da Avenida. 
JUSTIFICATIVA: 
Há movimento intenso neste cruzamento, especialmente em horários de pico, e 
hoje com possibilidade de conversões para todos os lados, ocorrem muitos 
transtornos e riscos de acidentes no local; 
Recentemente foi proibido o estacionamento nas duas primeiras quadras da Av. 
Benjamin Constant, no acesso ao Bairro Montanha, e, entendemos que o 
problema maior não está no fluxo ao logo da Avenida, e sim nos cruzamentos 
transversais ao longo da mesma. 
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Req. 772/2022 -  Solicita envio de Ofício à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e à Secretaria Municipal de Planejamento Urbanismo e 
Mobilidade – Departamento de Trânsito, para que seja instalada uma proteção 
em ambos os lados - sentido bairro centro -  do novo viaduto sobre a ERS 130 no 
Bairro Montanha. 
JUSTIFICATIVA: 
O novo viaduto e calçada de pedestres já estão liberados para uso, porém existe 
um vão livre entre 3 a 6 mts de altura, sem proteção alguma, causando sérios 
riscos de quedas e acidentes no local; 
 
MÁRCIO DAL CIN (Req. 774/2022) 
  
Req. 774/2022 -  Solicita que seja oficiado ao Departamento de Trânsito de 
Lajeado, para realizar a PINTURA DE SINALIZAÇÃO - SÍMBOLO 
INTERNACIONAL DE ACESSIBILIDADE na vaga de estacionamento reservada 
para pessoa com deficiência (PCD), situada na Rua João Batista de Melo, nº 197, 
Centro, esquina com a Rua Bento Gonçalves. Tal solicitação deve-se ao fato de 
que as vagas reservadas para PCD estão sendo ocupadas por pessoas sem 
identificação de deficiente - sem o cartão PCD. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 775 e 776/2022 e Ind. 
138) 
  
Req. 775/2022 - Ao Coordenador do Departamento de Trânsito Senhor Vinicius 
Renner para que providencie a colocação de um semáforo na Avenida Benjamin 
Constant com a Rua Oswaldo Mathias Ely no Bairro Montanha. 
  
Req. 776/2022 –  Solicita o envio de ofício agradecendo a Diretora do 
Departamento de Perícias do Interior Marguet Mittmann (IGP),  e ao 
Coordenador Regional Maiquel Luis Santos, por atender à reivindicação deste 
vereador juntamente com o suplente Rodrigo Conte em suprir a necessidade do 
município de Lajeado junto ao IML pela falta de peritos médicos; Hoje já 
contamos com um perito a mais e outro em treinamento que virá nos próximos 
meses, atendendo assim a necessidade do município e região. 
  
-Secretaria de Obras e Serviços Urbanos SEOSP para que providencie o 
fechamento dos buracos na Avenida Benjamin Constant no Bairro Florestal, 
motivo este, que esta danificando os veículos. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 777, 778 e 779/2022 e Ind. 139) 
  
Req. 777/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SEAD/SEFA solicitando que seja estudada a possibilidade da criação 
de um projeto por meio do Poder Executivo que visa conceder desconto, 
principalmente no juros de dívidas que os munícipes têm com o município, como 
por exemplo IPTU, para fins de auxiliar os mesmo a estarem regularizando essas 
pendências, assim como já foi feito em outros anos. 
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Req. 778/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SEAD/SESA reiterando a solicitação que com URGÊNCIA sejam 
tomadas as devidas providências quanto às inúmeras reclamações de moradores 
de que estão tendo problemas para conseguir entrar em contato por telefone com 
os Postos de Saúde dos seus bairros, pois as linhas telefônicas estão sempre com 
problemas. 
  
Req. 779/2022 - Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SESA solicitando que seja informada a esta Casa Legislativo porquê 
de o bairro Planalto estar sem agentes de saúde, informação essa, que me foi 
passado pelos moradores que estão sendo prejudicados por essa situação. 
  
- SEOSP: solicitando o conserto de buracos localizados na calçada de passeio da 
Rua Júlio de Castilhos proximidades da Joalheria Lenz no bairro Centro.  
  
- SEOSP: solicitando a substituição de lâmpadas queimadas localizadas nos 
endereços citados abaixo: 
na Rua Rio Grande do Norte, proximidades da residência nº1755 no bairro 
Carneiros. 
  
- SEOSP: solicitando a colocação de algum tipo de proteção nas bocas de lobo 
localizadas na Rua Agostinho Miorando, pois ela foi calçada e as mesmas ficaram 
abertas, podendo ocasionar acidentes graves no local. 
  
COMISSÃO TEMPORÁRIA ESPECIAL PARA REVISÃO DA LEI 
ORGÂNICA (Req. 773/2022) 
  
Req. 773/2022 -  Solicita a prorrogação no prazo de 150 dias, para dar 
continuidade no trabalho que vem sendo feito pela comissão, não sendo alterado 
nada além do prazo. O prazo fica prorrogado do dia 26 de julho de 2022, data 
que expira a atual vigência da comissão, até o dia 23 de dezembro de 2022. 
******************************************************************************************* 
            Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 02 de agosto de 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


